



Jalan Bonai Rusak

PASIRPENGARAIAN (RP)- Puluhan titik ruas jalan provinsi di Desa Sontang menghubungkan akses ke Jurong Kecamatan Bonai Darussalam hingga Duri Kabupaten Bengkalis, kondisinya sangat memprihatinkan.

Kondisi kerusakan jalan berlubang, bergelombang dan kubangan kerbau itu sudah lebih setahun dirasakan masyarakat tempatan dan pengguna jalan yang melintasi jalan provinsi yang kurang mendapat perhatian.

Kondisi jalan sulit dilalui terutama kendaraan roda empat atau kendaraan pribadi yang melintasi ruas jalan provinsi tersebut. Kerusakan jalan provinsi di Kecamatan Bonai Darussalam Kabupaten Rokan Hulu itu, diperparah dilalui setiap hari oleh truk bertonase tinggi.

"Kami minta Gubernur dan Wakil Gubernur Riau terpilih, untuk dapat merealisasikan janji politiknya saat kampanye. Kerusakan jalan provinsi Bonai Darussalam menuju Duri sudah sangat dikeluhkan masyarakat, karena sudah lama berlangsung kondisi jalan rusak tersebut, tidak kunjung diperhatikan," ungkap Heru (45) warga Bonai Darussalam kepada *Riau Pos*, Senin (5/5), mengeluhkan kerusakan jalan provinsi di daerahnya.

Dalam pada itu, Yurnalis (35), salah seorang pengendara roda empat yang melintasi ruas jalan provinsi Bonai Darussalam-Duri, mengeluhkan kerusakan jalan yang diperkirakan 10-15 kilometer di Desa Sontang ke Simpang Jorong hingga perbatasan Duri ditemui puluhan titik jalan berlubang, bergelombang dan bercadas seperti kubangan kerbau.

Dirinya mengaku, saat melintasi jalan provinsi, bagian bawah mobil yang dikendarainya tersangkut akibat jalan yang berlubang dan bergelombang yang digenangi air. Kerusakan jalan provinsi itu, selain dilalui truk bertonase tinggi, badan jalan hampir sama tinggi dengan sungai di sisi kiri kanan jalan serta box cover yang rusak parah dan bahkan belum dibangun sama sekali hanya menggunakan balok besar.

Sehingga disaat terjadinya hujan lebat, kondisi jalan provinsi di Kecamatan Bonai Darussalam menuju perbatasan Duri Bengkalis, kerap terjadi banjir. "Kami minta Dinas PU Riau turun ke lapangan, melakukan survey lapangan terhadap kerusakan jalan provinsi di Bonai Darussalam menuju perbatasan Duri. Yang paling parah, jalan setelah melewati Kantor Camat Bonai Darussalam menuju simpang Jurong," ujar Yurnalis saat akan menuju ke Rokan Hilir. **(epp)**



BPK RI
Perwakilan
Provinsi Riau

Nama Media
Hari/ Tanggal
Halaman/ Kolom
Wilayah/ Kode
Tema

:Riau Pos
:Selasa/6 Mei 2014
:25/1
:Rohul/ Bahan Pemeriksaan
:Jalan Bonai Rusak
